



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández supera el millón de pasajeros en febrero por primera vez en su historia

- Esto supone un incremento del 26,8% respecto al mismo mes de 2023, si bien hay que tener en cuenta que el pasado febrero tuvo un día más
- El tráfico internacional crece un 28,4% respecto a 2023 y el nacional aumenta un 18,4%
- Durante los dos primeros meses del año se han registrado un total de 1.960.398 pasajeros, un 23,6% más

12 de marzo de 2024

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha cerrado febrero con 1.002.310 pasajeros registrados, lo que supone batir un nuevo récord y superar por primera vez en la historia el millón de pasajero durante un mes de febrero. Se trata de un incremento del 26,8% respecto al mismo mes de 2023, si bien hay que tener en cuenta que 2024 es año bisiesto y por tanto febrero ha tenido 29 días, uno más que el pasado año.

El pasajero internacional sigue destacando por su evolución ascendente de tráfico y contribuye con 849.443 viajeros del grueso de la operativa comercial, lo que supone un aumento del 28,4%. El tráfico nacional también mantiene un importante porcentaje de incremento y registra 152.042 pasajeros, lo que supone una subida del 18,4%, todo ello respecto al tráfico comercial y en relación al año anterior.

Entrando a desglosar las nacionalidades del área internacional, los países que más pasajeros aportaron en febrero de 2024 fueron Reino Unido, con 335.411 viajeros; seguido de Países Bajos, con 76.245; Polonia, con 60.125; Bélgica, con 58.032; y Alemania, con 54.646.

Datos acumulados de los dos primeros meses del año

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 1.960.398 pasajeros durante los dos primeros meses del año, esto implica un crecimiento del 23,6% respecto al mismo periodo de 2023.

En relación a las operaciones, desde enero hasta febrero la infraestructura alicantina operó un total de 12.839 vuelos, un 19,9% más que en los mismos meses del año anterior.